

Lanza programa “Mi Taxi Eléctrico Atacama”



La iniciativa es parte de una alianza estratégica entre el Gobierno Regional Atacama y la Seremi de Energía que implicará una inversión cercana a los 8 mil millones de recursos regionales.

Con el objetivo de seguir avanzando en medidas que ayuden a descontaminar el medio ambiente y reducir los niveles de gases de efecto invernadero en Atacama, además de generar un ahorro financiero importante en cuanto a gastos de combustibles y mantenimiento de vehículos convencionales, se llevó cabo la ceremonia de lanzamiento del programa “Mi taxi Eléctrico”, el cual fue encabezado por el Gobernador de Atacama; Miguel Vargas Correa y la Seremi de Energía; Yenny Valenzuela Araya.

El programa “Mi Taxi Eléctrico Atacama” es un programa del Ministerio de Energía y financiado por el Gobierno Regional e implementado por la Agencia de Sostenibilidad Energética, que busca dar apoyo concreto para que dueños de vehículos del transporte menor de pasajeros puedan realizar el recambio de sus vehículos de trabajo convencionales por uno eléctrico.

En cuanto a los beneficios que otorga la iniciativa, consisten en el cofinanciamiento para el recambio vehicular, el cual considera un monto que bordea los \$12.000.000 y \$16.000.000 millones, según la autonomía del vehículo eléctrico seleccionado, como también considera la entrega e instalación sin costo para el beneficiario de un cargador residencial para el taxi - colectivo eléctrico, en que será instalado en la vivienda postulada.

Respecto al programa y la importancia que tiene para la región, el Gobernador Regional de Atacama; Miguel Vargas Correa, señaló

“ hoy estamos lanzando el programa Mi Taxi Eléctrico, que en una primera etapa esperamos concretar las postulaciones de 40 vehículos aquí en la Región de Atacama, en la provincia del Huasco y también aquí en la provincia de Copiapó. Este programa es muy importante porque contribuye a los compromisos del país con la carbono-neutralidad, ya eso es muy importante disminuir las emisiones, ayudar a que exista menos contaminación del medio ambiente y sumarse a los esfuerzos que se han ido multiplicando desde lo público y también desde lo privado. Y también impulsamos este programa con mucha decisión desde el Gobierno Regional y también desde el Consejo Regional, ya que hay recursos importantes transferidos al Ministerio de Energía y también a la Agencia de Sostenibilidad Energética”.

Sobre el programa y manera en que las y los conductores puedan postular, la Seremi de Energía, Yenny Valenzuela Araya, indicó

“ Hoy marcamos un hito en la región sumamente importante. Estamos lanzando la electromovilidad, la estamos instalando en la región. Este es un programa sumamente importante, ya que nos permite cofinanciar entre 12 y 16 millones de pesos y el segundo beneficio es que la instalación eléctrica, el cargador es totalmente gratuito, así que sin duda todos los presente invitamos los taxis colectivos de todas las categorías a postular a este gran beneficio que gracias al financiamiento del Gobierno Regional de Atacama, a la ejecución de la Agencia de Sostenibilidad y obviamente el Ministerio de Energía lo estamos lanzando el día de hoy”, respecto a cómo postular, la seremi agregó que

“ hoy en día ya están abiertas las postulaciones en la plataforma www.mitaxieléctrico.cl, donde ya pueden postular, es sumamente fácil, intuitiva de postular y un dato no menor, las postulaciones son por orden de llegada, por decirlo de alguna forma y luego se van a comenzar a revisar las postulaciones, la documentación y así vamos a ir avanzando”, señaló la autoridad.

Por su parte, Verónica Santos, Presidenta de la Asociación de Taxis-Colectivos Línea 04 de Vallenar, dijo que

“ Es algo que iniciamos hace mucho tiempo debido a la necesidad, la verdad es que nosotros nunca pensamos en el tema ecológico y después lo fuimos uniendo, pero de primera lo nuestro era la necesidad de bajar los costos de la locomoción colectiva por los precios altos del combustible, de los insumos, de los vehículos y de ahí surgió la idea y lo conversamos con el gobernador y bueno, nos respaldó, nos ayudó, consiguió la forma y aquí estamos. Con este proyecto muy contentos, muy felices y tratando de convencer al máximo nuestros usuarios de que la locomoción colectiva con este sistema de electro-movilidad, es lo mejor que nos puede pasar”.

Cabe señalar que “Mi Taxi Eléctrico Atacama”, corresponde a la tercera versión de este programa que se realiza a nivel nacional, el cual es promovido y financiado por los Gobiernos Regionales de todo el país, con el objetivo de electrificar los Taxis Básicos, Taxis Colectivos Urbanos, Taxis de turismo, Taxis Rural y Taxis Ejecutivo de cada región, de las cuales ya forman parte la Región de Antofagasta, Atacama, O'Higgins, Bio-Bío y RM.

REMATE EN COPIAPÓ

Se rematará el día martes 30 de abril a las 17 horas, en calle Chañarillo Nro 261, las especies que más adelante se detallan, remate ordenado por mandantes:

-01 camioneta marca Nissan, modelo NP 300, año 2019, 4x4, full equip, máximo \$10.000.000 más IVA, más comisión de 10%